

ПИНСКИЙ ПЕДАГОГИЧЕСКИЙ КОЛЛЕДЖ

НА СТРАНИЦАХ ПЕРИОДИЧЕСКИХ ИЗДАНИЙ:

1. Поздравляем с наградой! : [Почетной грамотой Пинского горисполкома награждена заместитель директора Пинского колледжа УО «БрГУ имени А. С. Пушкина» И. Ю. Ярмолюк] // Пінскі веснік. — 2023. — 9 чэрвеня (№ 23). — С. 19.
2. Горячёва, Е. Библиотечно-информационная поддержка инклюзивного образования в колледже : [Пинский колледж УО «БрГУ имени А. С. Пушкина»] / Елена Горячёва // Бібліятэка прапануе. — 2023. — № 6. — С. 13—16 : фот.
3. Ильенков, В. Важный шаг в любимую профессию : [с медальным результатом выступили учащиеся Пинского колледжа УО «БрГУ имени А. С. Пушкина» на V Республиканском конкурсе профессионального мастерства] / Вячеслав Ильенков ; фото автора // Пінскі веснік. — 2023. — 2 чэрвеня (№ 22). — С. 8 : фот.
4. Ильенков, В. Время творчества, время возможностей : [Пинский колледж УО «БрГУ имени А. С. Пушкина» в том числе показал наилучшие результаты в фестивале «Арт-вакацыі-2023»] / Вячеслав Ильенков // Пінскі веснік. — 2023. — 26 мая (№ 21). — С. 28.
5. Ярмолюк, И. Беларусь помнит. Мы помним : [Пинский колледж УО «БрГУ имени А. С. Пушкина» присоединился к республиканским акциям «Беларусь помнит. Помним каждого», «Цветы Великой Победы»] / Ирина Ярмолюк // Пінскі веснік. — 2023. — 12 мая (№ 19). — С. 26.
6. Милевская, Н. «Мисс Весну» выбрали в Пинске : [участницами предварительного отбора стали также учащиеся Пинского колледжа УО «БрГУ имени А. С. Пушкина»] / Наталья Милевская ; фото автора // Пінскі веснік. — 2023. — 28 красавіка (№ 17). — С. 18 : фот.
7. Колодич, А. Союз женщин в Пинске вышел на международный уровень : [церемония подписания соглашения о сотрудничестве женских организаций городов-побратимов Пинска и Балахны состоялась в Пинском колледже УО «БрГУ имени А. С. Пушкина»] / Анна Колодич ; фото автора // Пінскі веснік. — 2023. — 24 сакавіка (№ 12). — С. 4 : фот.
8. Касперович, Л. Музыка нас связала : [в Пинском колледже Брестского государственного университета имени А. С. Пушкина проходил конкурс-фестиваль «Музыка нас связала!»] / Людмила Касперович // Навіны Палесся. — 2023. — 10 сакавіка (№ 19). — С. 15 : фот.

9. Жук, Е. Бабушки — просто супер! : [в Пинском колледже прошел городской конкурс «Супербабушка»] / Елена Жук ; фото автора // Пінскі веснік. — 2023. — 13 студзеня (№ 2). — С. 6 : фот.
10. Нікіфарава, С. Цуды на Каляды : [у тым ліку пра аб'яднанне па інтарэсах “Майстэрня цудаў” Пінскага каледжа] / Святлана Нікіфарава ; фота Алега Ігнатавіча // Настаўніцкая газета. — 2023. — № 2. — С. 9 : фат.
11. Евтух, С. И. Снегирек / Евтух Светлана Ивановна // Мастацтва і школа. — 2022. — № 4. — С. 68—3-я обл. : фот.
12. Жук, Е. 30 «музыкальных» лет / Елена Жук ; фото автора // Пінскі веснік. — 2022. — 16 снежня (№ 50). — С. 5 : фот.
13. Евтух, С. И. Одуванчик / Евтух Светлана Ивановна // Мастацтва і школа. — 2022. — № 3. — С. 68—3-я обл. : фот.
14. Поздравляем с наградой! : [Почетной грамотой городского Совета депутатов награждены преподаватели Пинского колледжа: Светлана Васильевна Соловей, Анна Валерьевна Масляк] // Пінскі веснік. — 2022. — 30 верасня (№ 39). — С. 19.
15. Антоненкава, В. Настаўнікі будучыні : [пра дзейнасць Пінскага каледжа па падрыхтоўцы настаўнікаў пачатковых класаў і замежнай мовы, музычных кіраўнікоў і выхавальнікаў] / Вольга Антоненкава ; фота з архіва Пінскага каледжа // Настаўніцкая газета. — 2022. — 25 чэрвеня (№ 69). — С. 13 : фат.
16. Добровольская, Е. Они живы, пока мы помним : [в Пинском колледже была открыта наглядно-документальная экспозиция, посвященная геноциду белорусского народа в годы Великой Отечественной войны] / Елена Добровольская ; фото автора // Пінскі веснік. — 2022. — 13 мая (№ 19). — С. 7 : фот.
17. Тепло нашей дружбы останется : [светлой памяти педагога Пинского педучилища В. В. Козела] / Людмила Каша [и др.] // Пінскі веснік. — 2022. — 8 красавіка (№ 14). — С. 12.
18. Кто на Доске почета города Пинска? [по итогам работы за 2021 год] // Пінскі веснік. — 2022. — 25 лютага (№ 8). — С. 7.
19. Кирковец, Н. Счастьем искрились глаза : [Пинская городская организация "Белорусский союз женщин" в рамках республиканской акции "Наши дети" подготовила праздник для детей на базе педагогического колледжа] / Наталья Кирковец ; фото автора // Пінскі веснік. — 2021. — 31 снежня (№ 53). — С. 17 : фот.
20. Грышкевіч, С. Пакарыла “ІТ-планету” : [пра навучэнку Пінскага каледжа БрДУ імя А. С. Пушкіна Яніну Трушко, якая стала фіналісткай]

- 13-й міжнароднай алімпіяды ў сферы інфармацыйных тэхналогій "ІТ-планета"] / Сяргей Грышкевіч // Настаўніцкая газета. — 2021. — 7 снежня (№ 135). — С. 9 : фат.
21. Ильенков, В. Л. Я — патриот, и так воспитан : [в Полесском государственном университете и Пинском колледже обсудили проект программы патриотического воспитания населения Беларуси на 2022—2025 годы] / Вячеслав Ильенков ; фото автора // Пінскі веснік. — 2021. — 26 лістапада (№ 48). — С. 3 : фот.
22. Перезагрузка во благо отрасли : [участник Республиканского педсовета директор Пинского колледжа УО «БрГУ имени А. С. Пушкина» С. А. Борчук делится своим впечатлением] // Рэспубліка. — 2021. — 26 жніўня (№ 161). — С. 4—5 : фот.
23. Кирковец, Н. Светлана Борчук: "Я просто растворяюсь в работе" : [директор Пинского педагогического колледжа С. А. Борчук по итогам 2020 года удостоена почетного звания "Человек года"] / Наталья Кирковец ; фото из личного архива Светланы Борчук // Пінскі веснік. — 2021. — 11 чэрвеня (№ 24). — С. 4 : фот.
24. Ключко, А. Новы фармат настаўніка музыкі / Ала Ключко // Настаўніцкая газета. — 2021. — 30 сакавіка (№ 35). — С. 4 : фат.
25. Держанович, В. Батлейка для незрячих детей / Виктория Держанович // Знамя юности. — 2021. — 4 марта (№ 9). — С. 9. : фот.
26. Ильенков, В. Л. Потенциал туристического роста : [в Пинском педагогическом колледже состоялось пленарное заседание "Молодежный внутренний туризм — состояние и перспективы развития"] / Вячеслав Ильенков ; фото автора // Пінскі веснік. — 2021. — 8 студзеня (№ 2). — С. 2 : фот.
27. Дубінецкая, А. "Праз мастацтва мы вызначаем шлях" : [Пінскаму каледжу Брэскага дзяржаўнага ўніверсітэта імя А. С. Пушкіна споўнілася 80 год] / Ала Дубінецкая // Культура. — 2020. — 10 кастрычніка (№ 41). — С. 12 : фат.
28. Добровольская, Е. Все в мире зависит от капельки тепла : [волонтеры движения "Доброе Сердце" из Пинского колледжа с развлекательной программой посетили ребят в социально-педагогическом центре] / Елена Добровольская ; фото Вячеслава Ильенкова // Пінскі веснік. — 2020. — 15 верасня (№ 74). — С. 6 : фот.
29. Дробышевская В. З. Формирование культуры гуманистических взаимоотношений детей 5 — 7 лет с родителями на основе идей народной педагогики / В. З. Дробышевская // Пралеска. — 2020. — № 2.

- 30.Петрукович, Н. П. Подвижные игры как средство гармоничного развития ребенка в семье / Н. П. Петрукович // Здоровье для всех. — 2020. — № 1.
- 31.Под парусами знаний : [Пинскому педагогическому колледжу исполнилось 80 лет] / подготовила Ирина Денисович ; фото предоставлено Пинским колледжем // Пінські веснік. — 2020. — 21 лютага (№ 15). — С. 3 : фот.
- 32.Захаров, И. Встреча в год юбилея : [о выпускнице Пинского педагогического колледжа А. П. Шмаенковой] / Игнат Захаров // Пінські веснік. — 2020. — 18 лютага (№ 14). — С. 6.
- 33.Денисович, И. Учатся помогая : [об учащих-волонтерах Пинского педагогического колледжа] / Ирина Денисович ; фото из архива колледжа // Пінські веснік. — 2019. — 5 сакавіка (№ 19). — С. 4 : фот.
- 34.Денисович, И. Молодежь — за чистый город : [учащиеся Пинского педагогического колледжа убрали южный берег Пины от мусора, поддержав акцию "Сделаем 2018"] / Ирина Денисович ; фото автора // Пінські веснік. — 2018. — 23 кастрычніка (№ 85). — С. 6 : фот.
- 35.Лемешевская (Гориш), Ф. Полвека спустя : [о встрече выпускников Пинского педагогического колледжа 1968 года выпуска] / Фаина Лемешевская (Гориш), Мария Прибыщук (Сац), организаторы встречи // Полесская правда. — Пинск, 2018. — 4 августа (№ 62). — С. 9.
- 36.Преподаватели из Лондона — в Пинске : [педагогический колледж] / подготовила Нина Александрова // Полесская правда. — Пинск, 2017. — 1 апреля (№ 26). — С. 10.
- 37.Лешкевич, Н. Место, где царит милосердие : [форум волонтеров состоялся на базе Пинского педагогического колледжа] / Наталья Лешкевич ; фото Артема Диковицкого // Пінські веснік. — 2017. — 28 сакавіка (№ 25). — С. 2.
- 38.Межина, Н. Важно человека слышать : [на базе Пинского педагогического колледжа состоялась встреча с активом кадров города] / Наталья Межина // Пінські веснік. — 2017. — 24 сакавіка (№ 24). — С. 2.
- 39.Ноздрина, А. Впервые в Пинске прошел форум волонтеров : [форум волонтеров состоялся на базе Пинского педагогического колледжа] / Анастасия Ноздрина // Варяг-пресс. — Пинск, 2017. — 17 марта (№ 11). — С. 2.
- 40.Лешкевич, Н. Яркое, весело, задорно... : [форум волонтеров состоится на базе Пинского педагогического колледжа] / Наталья Лешкевич // Пінські веснік. — 2017. — 3 сакавіка (№ 18). — С. 12.

- 41.Жук, Е. "Пралеска", "Милосердие", "Наследие", а также "Беспокойные сердца" : [клубы по интересам Пинского педагогического колледжа] / Елена Жук // Пінскі веснік. — 2017. — 13 студзеня (№ 4). — С. 9.
- 42.Борчук, С. Стать учителем : [интервью с директором педагогического колледжа Светланой Борчук] / Светлана Борчук ; интервью взяла Елена Жук // Пінскі веснік. — 2016. — 30 верасня (№ 79). — С. 4.
- 43.Жук, Е. Рояль — украшение колледжа : [педагогический колледж] / Елена Жук // Пінскі веснік. — 2016. — 6 верасня (№ 72). — С. 4.
- 44.Жук, А. "Трэба писаць так, каб самому было прыемна" : [у Пінскім педагагічным каледжы прайшла сустрэча са сталічным пісьменнікам А. Брытам] / Алена Жук // Пінскі веснік. — 2016. — 19 красавіка (№ 32). — С. 6.
- 45.Ильенков, В. Л. Сердца, несущие добро : [о деятельности волонтерского клуба "Эхо доброты" Пинского педколледжа] / Вячеслав Ильенков ; фото автора // Пінскі веснік. — 2016. — 29 сакавіка (№ 26). — С. 2.
- 46.Журко, И. Полезная встреча : [в Пинском педколледже состоялся круглый стол по вопросам профилактики инфекций, передающихся половым путем] / Ирина Журко // Пінскі веснік. — 2016. — 1 сакавіка (№ 18). — С. 4.
- 47.Новогодний бал : [новогодний бал прошел в Пинском педколледже] // Полесская правда. — Пинск, 2016. — 16 января (№ 4). — С. 2.
- 48.Михайлюк, Е. Новогодний бал прошел в Пинском педколледже / Елена Михайлюк // Варяг-пресс. — Пинск, 2016. — 15 января (№ 3). — С. 2.
- 49.Вашкелевіч, Н. Працавітыя і згуртаваныя : [на пасяджэнні калегіі Міністэрства адукацыі калектыў Пінскага каледжа Брэсцкага дзяржаўнага ўніверсітэта імя А. С. Пушкіна быў адзначаны дыпломам] / Надзея Вашкелевіч // Настаўніцкая газета. — 2015. — 17 лютага (№ 19). — С. 8.
- 50.Грышкевіч, С. Заказчыкі кадраў выбіраюць пінскіх педагогаў : [педагагічны калектыў Пінскага каледжа Брэсцкага дзяржаўнага ўніверсітэта імя А. С. Пушкіна рыхтуе высокакваліфікаваных спецыялістаў] / Сяргей Грышкевіч // Настаўніцкая газета. — 2015. — 17 лютага (№ 19). — С. 8.
- 51.Ляшук, М. И. Зрелый возраст молодых : Пінскаму педкаледжу — 75! / Мария Ляшук // Пінскі веснік. — 2015. — 13 лютага (№ 13). — С. 3.
- 52.Глинский, Ф. Золотая студенческая пора / Федор Глинский // Пінскі веснік. — 2010. — 31 жніўня.

- 53.Побединская, С. Темп все-таки «аллегро» : [о преподавателе педколледжа Р. Б. Кудрявцеве] / Светлана Побединская // Пінскі веснік. — 2008. — 12 верасня.
- 54.Прико, М. “Вам, защитники Отечества!” : [в педколледже прошел праздничный вечер] / Маргарита Прико // Пінскі веснік. — 2008. — 4 сакавіка (№ 18).
- 55.Михалевич, О. Как попали ребята в сказку : [о деятельности благотворительного клуба «Милосердие» педколледжа] / Ольга Михалевич. — 2008. — Пінскі веснік. — 11 студзеня (№ 3).
- 56.Славин, Л. Сами умеем — учим других : [в педколледже введена новая специальность «Физическое воспитание в школьных и дошкольных учреждениях»] / Леонид Славин // Пінскі веснік. — 2007. — 19 кастрычніка (№ 82).
- 57.Шушко, А. Калі талент шматгранны : [адбылася сустрэча Міколая Макарцова ў люднай зале педкаледжа] / Анатолий Шушко // Пінскі веснік. — 2006. — 28 красавіка.
- 58.Никитина, Т. Профессионал : [о преподавателе педколледжа Николае Наливко] / Татьяна Никитина ; фото Вячеслава Ильенкова // Пінскі веснік. — 2005. — № 39. — С. 1.
- 59.Поэзия учащихся Пинского педагогического колледжа / Юлия Родионова, Юлия Мацука, Ольга Гомолук, Дзмітрый Зіновіч // Пінскі веснік. — 2005. — № 39. — С. 4.
- 60.Славин, Л. Физкультура — их профессия / Леонид Славин ; фото автора // Пінскі веснік. — 2004. — № 153—155. — С. 4.
- 61.Силка, Л. “Волшебство бисера” : [статья учащейся педколледжа] / Любовь Силка ; фото Вячеслава Ильенкова // Пінскі веснік. — 2004. — № 87. — С. 3.
- 62.Лучшие из общежитий : [Благодарственное письмо вручено в том числе коллективу педколледжа] // Пінскі веснік. — 2004. — № 17—18.
- 63.Кухарчук, Н. “Я чувствую тепло” : [автор статьи — учащаяся педколледжа] / Наталья Кухарчук // Пінскі веснік. — 2004. — № 12—13. — С. 3.
- 64.Коптюх, О. «Из пламени Афганистана» : [грамотой награжден учащийся педколледжа Виталий Рокало] / Олег Коптюх // Полесская правда. — Пинск, 2004. — 18 февраля.
- 65.Ильенков, В. О тех, кого Отчизна потеряла : [о мероприятии педколледжа, посвященном афганской войне] / Вячеслав Ильенко, Ирина Бабич ; фото Вячеслава Ильенкова. — 2004. — 17 лютага.

- 66.Ильенков, В. Привить ценностные ориентиры : [в педколледже состоялось выездное заседание городского совета по делам молодежи] / Вячеслав Ильенков // Пінскі веснік. — 2003. — 26 снежня.
- 67.Мелешенко, В. Талант и мудрость педагога : [педагог педколледжа Борис Солохин выпустил сборник пьес для аккордеона] / Владимир Мелешенко ; фото автора // Пінскі веснік. — 2003. — 3 кастрычніка.
- 68.Побединская, С. Темп его жизни — «АЛЛЕГРО» : [о преподавателе педколледжа Р. Б. Кудрявцеве] / Светлана Побединская ; фото Владимира Мелешенко // Пінскі веснік. — 2003. — 12 верасня.
- 69.Шоломицкая, С. Еще один колледж / С. Шоломицкая // Пінскі веснік. — 2001. — 17 жніўня. — С. 1.
- 70.Сеять разумное, доброе, вечное... : [Педагогическому училищу — 60 лет] // Полесская правда. — Пинск, 2000. — 25 ноября. — С. 1.
- 71.Учитель, перед именем твоим позволь нам преклонить колени : [Педагогическому училищу — 60 лет] // Пінскі веснік. — 2000. — 24 лістапада. — С. 3.
- 72.Пшеничников, Б. 60 – возраст солидный : [педагогическому училищу — 60 лет] / Б. Пшеничников // Пинская неделя. — 2000. — 24 ноября. — С. 2.
- 73.Кирковец, Н. Кому сеять разное, доброе, вечное : [интервью с директором педагогического училища имени А. С. Пушкина Ю. И. Троцким] / Н. Кирковец, Ю. И.Троцкий // Пінскі веснік. — 2000. — 29 верасня. — С. 2.
- 74.Гигантский кроссворд из Пинска : [преподаватель педколледжа Руслан Кудрявский создал кроссворд из 4662 слов] // Аргументы и факты в Белоруссии. — 1997. — 21—27 мая.
- 75.Шапиро, С. Суперкроссворд стучится в книгу рекордов Гиннеса : [интервью с Русланом Кудрявским, преподавателем педколледжа] / Сергей Шапиро ; Руслан Кудрявский // Пінскі веснік. — 1997.
- 76.Шапиро, С. Педучилище: день за днем / С. Шапиро // Полесская правда. — Пинск, 1997. — 14 мая.
- 77.Будзе ў Пінску каледж // Народная трибуна. — 1996. — 15 сакавіка.
- 78.Федорович, С. Учеба и труд рядом / С. Федорович // Полесская правда. — Пинск, 1990. — 2 марта.
- 79.Алексеев, А. Педагогическому училищу — 25 лет / А. Алексеев, В. Коротышевский // Полесская правда. — Пинск, 1965. — 21 января.
- 80.Марцинковская, Ф. На заслуженный отдых : [Романчук, директор педучилища] / Ф. Марцинковская // Полесская правда. — Пинск, 1963. — 16 ноября.

